

# AWNI

## Tujuh Anggota Polres Probolinggo Raih Penghargaan Dari Kapolres

Achmad Sarjono - [PROBOLINGGO.AWNI.OR.ID](http://PROBOLINGGO.AWNI.OR.ID)

Nov 1, 2022 - 18:22



PROBOLINGGO - Tujuh anggota Polri yang berprestasi di Lingkungan Polres Probolinggo mendapat penghargaan dari Kapolres Probolinggo AKBP Teuku Arsyah Khadafi saat pelaksanaan apel Pagi di Lapangan Apel Mapolres Probolinggo, Senin (31/10/2022).

Apel Pagi disertai pemberian penghargaan ini, dihadiri seluruh PJU, Kapolsek jajaran Polres, anggota serta ASN Polres Probolinggo.

Adapun tujuh anggota Polres Probolinggo yang mendapat penghargaan diantaranya tiga anggota berdinis di Polsek Paiton dan empat anggota berdinis di Satlantas Polres Probolinggo.

Ketiga anggota Polsek Paiton yakni Aipda Nur Wahyudi jabatan Ps. Kanit Intelkam Polsek Paiton, Bripka Afanza Mafrudha jabatan Ps. Kanit Propam Polsek Paiton, dan Bripda Agung Syuhadak.

"Ketiganya mendapat penghargaan setelah melakukan tindakan respon cepat untuk menghalau masyarakat yang beritindak anarkis dengan melakukan pengrusakan sebuah rumah terkait isu santet di Desa Alastengah Paiton beberapa waktu lalu," kata Kapolres Probolinggo.

Sementara keempat anggota Satlantas yang menerima penghargaan diantaranya, Aipda Akmal Hairi Tanjung Ps Kanit Turjagwali Satlantas Polres Probolinggo, Aipda Robbie Sugianto, Aipda Indartono, dan Bripka Agus Wedi.

"Keempat personel tersebut diberikan penghargaan karena telah berhasil melakukan penangkapan pengedar narkoba saat melaksanakan patroli di Simpang tiga pos Banjarsawahan, Tegalsiwalan," ucap Kapolres Probolinggo.

Ketujuh personel tersebut, menurut Kapolres Probolinggo harus dijadikan contoh maupun acuan oleh seluruh anggota untuk bekerja lebih baik lagi guna membuat citra Polri semakin baik di mata masyarakat.

"Anggota yang berprestasi ini harus dijadikan contoh oleh anggota lainnya. Dengan diberikan penghargaan ini, telah menunjukkan bahwa sistem di organisasi terkait pemberian reward dan punishment telah berjalan dengan baik," pungkas Kapolres Probolinggo. (\*)